

Franckesche Stiftungen zu Halle

Grammaire Françoisse Nouvelle & curieuse, propre pour apprendre très facilement La Langue

DuBuisson, Pierre Lermite

à Hambourg, MDCCVI.

VD18 13110381

Des Monnoyes coursables en France. Chapitre vînt-quatrième.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213560

une Pincée, so viel man mit den äussersten Fin- gern fassen kan. (voll.)	une Voye de bois, ein Fuß der Holz.
une Poignée, eine Hand	deux pots, ein Stübgen.
une Bralsée, ein Arm voll.	un Pot, eine Kanne.
une Chapelée, ein Hut voll.	une Pinte, ein Quartier.
une Cueillerée, ein Löffel voll. (voll.)	une Chopine, ein Nösel.
une Chartée, ein Wagen	un demi Setier, ein halb Nösel.

Des Monnoyes cour-
sables en France.

*Chapitre vint-qua-
trième.*

Conter, zehlen.
un Double, 8. halbe
vor einen Hamburger f.
un Liard, 5. vor einen Ham-
burger f.
un Sou, *un Sol*, 60. vor ei-
nen Nthlr.
un Sou marqué, ein Ham-
burger f.
une Pièce de trois sous &
demi de Fräce, drey f. we-
niger ein halb Dreyling.
une Pièce de cinq. sous, 4.
Hamb. f.
une Pièce de Sêt sous &
demi, 6. Hamb. f.

Von gangbaren Mün-
zen in Frankreich.

Das vier und zwanzig-
ste Capit.

un demi escalin, 3. Ham-
burger f.
une Pièce de quinze sous,
12. Hamb. f.
un Franc, un Livre, ein
Marck Lübisck.
une Pièce de trente sous,
24. Hamb. f.
un écus, ein Nthlr.
un Albertine, ein Creutz
Thlr.
un Ecu blanc, ein Frank
silbern Thlr.
un Ducaton, 1. Nthlr. 12.
Hamb. f.

Qua-